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3 月 8 日（日）青龍楽校少年団の最後の事業で、花と一万人の会主催の草取り交流会に参加した後、少年団の閉校式が行われました。

当日は朝からあいにくの雨と冷たい風でしたが、少年団 23 名と保護者、ジュニアスタッフが、ポピーの生育を邪魔する『カモミール』

や『ホトケノザ』などの雑草を取りのぞきました。5 月にはポピーが大きく育ってきれいな花を咲かせてくれるといいですね(#^.^#) 

とっても寒かったから風邪をひかないように早めに切り上げましたが、河川敷のゴミ拾いもしてキレイになりました。みんながゴミの

持ち帰りを心がけて、マナーを守ってくれたらいいのにな。帰りには河川敷で収穫した紫芋の餡が入ったポピー大福をいただきました。 

閉校式では、一年間少年団として活動した修了証を一人一人渡す予定だったけど、雨が降っていたので団長の大谷京平さんが代表で受

け取りました。 

4 月から平成 27 年度の入団生を募集します。青龍楽校で、一緒に自然体験や自然学習を楽しんでみませんか(^^♪ 

はじめての人も、つづけて入団したい人も、申し込みお待ちしてます。 

カモミールとホトケノザに生育をじゃま

されてポピーの葉が見えないよ～ 

雨の中、みんなで取り除いた草がこんな

にたくさん！！ 

河川敷にはゴミがたくさん捨てられてい

るんだよ 

草取りをする前に、この注意点を見ると 

とっても分かりやすいよ 

閉校式で修了証をもらいました 


